

Horgen, im Mai 2016

DANKSAGUNG

Herzlichen Dank allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten und mit uns Abschied genommen haben von unserem geliebten

Hans Emch

Für die vielen lieben geschriebenen Worte, die grosszügigen Spenden an die Schweizer Berghilfe sowie die Kollekte für die Heilsarmee danken wir herzlich.

Ebenso gebührt ein grosser Dank der Stapfer Stiftung für die gute Betreuung, Herrn Pfarrer Häberli für die schöne Abdankungsfeier und Herrn Mestrinel für die wunderbare Musik.

Die Trauerfamilie